

Bloquea **carreteras** por acuerdos CNTE-Segob

Acusa favoritismo el SNTE en Oaxaca

VIRGILIO SÁNCHEZ

Llaman a aclarar las negociaciones para las plazas de la Coordinadora

OAXACA.- Maestros de la sección 59 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) bloquearon ayer 6 puntos **carreteros** en la entidad.

Esto en reclamo porque les congelaron sus pagos como parte de un acuerdo entre la Secretaría de Gobernación y la sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Acusaron que tienen un acuerdo para desintegrar al SNTE en Oaxaca, como lo exige la Coordinadora.

Miguel Silva Selvas, miembro de la dirigencia de este gremio, acusó al Subsecretario de Gobernación, Luis Miranda Nava de traficar plazas docentes con la CNTE.

“Que se verifique de qué techo financiero salieron las 11 mil plazas, que por fuera, de contrabando, le está dando la SEP, Gobernación, Programación y Presupuesto a la sección 22. Esto si

está fuera de la Ley”, dijo.

“El responsable del caos que existe en el estado de Oaxaca, con todas sus letras, es el Subsecretario de Gobernación, Luis Miranda Nava”.

Ayer, maestros de la sección 59 y padres de familia cerraron, por tiempo indefinido, 6 puntos **carreteros** que interrumpieron la comunicación de Oaxaca con Chiapas, Veracruz y Puebla.

Estos bloqueos se ubicaron en: Puente Caracol, Puente Las Malpica, Mitla, el tramo Teotitlán-Tehuacán; Huatulco; en el tramo Huautla-Tuxtepec.

Silva pidió al Congreso de la Unión revise los acuerdos entre Segob y CNTE.

“Por qué la Secretaría de Gobernación prohijó que un recurso del Gobierno federal se esté malversando, por qué se está destinando fuera de un proceso de reforma; eso es lo grave que está pasando en Oaxaca, la Secretaría de Gobernación está violando la ley”, expuso.

Otro de los dirigentes de la sección 59, Humberto Alcalá Betanzos afirmó que la mayoría de estas 11 mil plazas se las otorgaron a la corriente de maestros vinculados al PRI, a los que de-

nominan “Los pozoleros”.

En tanto, denunció, a los maestros de la sección 59, el Gobierno de Oaxaca les retuvo su salario y les condiciona el dinero y los certificados de estudios de sus alumnos, a cambio de que entreguen sus escuelas a la CNTE.

Acusó acuerdos entre ambos para desintegrar al SNTE en Oaxaca.

“Ellos que se dicen demócratas y que dicen que respetan las garantías individuales, hoy están cometiendo un abuso. Lo más grave es que están violentando el derecho de los niños, de las comunidades, están pisoteando la voluntad de los padres de decidir a qué escuela mandan a sus hijos”, expresó.

Los líderes de la sección 59 advirtieron que los bloqueos se mantendrán hasta que las autoridades estatal y federal atiendan esta problemática.

“El responsable de lo que suceda es Luis Miranda, que a partir de una negociación incorrecta, está poniendo en bandeja de plata no solo a la sección 59, sino también nuestras garantías individuales y también a nuestras familias”, manifestó Alcalá Betanzos.





De acuerdo con la dirigencia magisterial, en las manifestaciones participan cerca de 5 mil maestros.



NADIE PASA. Maestros de la sección 59 y padres de familia cerraron, por tiempo indefinido, 6 puntos carreteros que interrumpieron la comunicación de Oaxaca con Chiapas, Veracruz y Puebla.

Jorge López



■ Los bloqueos se ubicaron en: Puente Caracol, Puente Las Malpica, Mitla, Teotitlán-Tehuacán; Huatulco; en el tramo Huautla-Tuxtepec.